

Egge-Pflug-Kombination

Erfinder:

Helmut Spannring
Tel: 0664/ 53 38 948

Weshalb war die Erfindung notwendig?

Da man als Nebenerwerbsbauer vielfach unter Zeitdruck steht und der auf dem Betrieb schwere Boden nach dem Pflügen rasch mit der Egge bearbeitet werden soll, um nicht auszutrocknen müssen die Arbeitsschritte kurz nacheinander erfolgen.

Kurzbeschreibung der Erfindung:

Eine Möglichkeit ist, diese zwei Arbeitsschritte in einem zu erledigen, um ein möglichst gutes Ergebnis zu erhalten. Also wurde die Egge vorne und der Pflug hinten am Traktor angebracht, um so beides gleichzeitig zu ermöglichen.



Bedeutung der Erfindung für andere Bäuerinnen und Bauern:

Diese Vorgehensweise ist nicht nur arbeits- sondern auch kostensparend.